



4 Pièces

77 m²

Réf. 3636241

802 451 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans une résidence sécurisée, à quelques minutes des plages de Sainte-Maxime, devenez propriétaire d'un magnifique appartement en duplex avec jardin privatif, terrasse et une vue mer. Appartement T4, exposé sud, d'une superficie de 77 m² en duplex composé d'un séjour cuisine de 26 m² avec un plafond cathédral donnant sur une terrasse de 15,11 m². Au rez-de-jardin, trois chambres doubles, dont avec un accès au jardin, une salle de bain et une salle d'eau, un WC. Baies vitrées équipées de brises soleil à lames orientables. 2 places de parking extérieurs. Petite copropriété de 3 appartements.

In a secure residence just minutes from Sainte-Maxime's beaches, become the owner of a magnificent duplex apartment with private garden, terrace and sea view. South-facing T4 duplex apartment, 77 m² living space, comprising a 26 m² living room/kitchen with cathedral ceiling opening onto a 15.11 m² terrace. Garden level: three double bedrooms, including one with access to the garden, a bathroom and a shower room, WC. Sliding sunshade windows. 2 outdoor parking spaces. Only 3 apartments in the residence.

STONE & LIVING

1 RUE DE LA REPUBLIQUE - 69001 LYON 1ER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com